Softwareentwicklung

Softwareentwicklung bezieht sich heute nicht mehr nur auf die klassische Entwicklung von Anwendungsprogrammen.

Immer häufiger ist damit vor allem die Entwicklung webbasierter Lösungen gemeint. Programme also, die im Webbrowser ausgeführt werden und damit nicht an spezielle Betriebssysteme wie Windows, Linux oder Mac OS gebunden sind.

Die zugrunde liegenden Entwicklungssprachen wie PHP, JavaScript, Pearl, Python uvm. sind altbewährt, bestens erprobt und so perfekt durch eine weltweite Entwicklergemeinschaft dokumentiert, dass mit ihnen erstellte Anwendungen spielend leicht gewartet und weiterentwickelt werden können.

Ob firmeneigenes Intranet, firmeninternes Social Network, Webshop, Logistikplattform oder Kassensystem - all diese Anwendungen werden heute webbasiert umgesetzt.

Wobei dürfen wir Sie unterstützen? Fragen Sie uns einfach, mit Sicherheit finden wir eine Lösung!